
Rien n’est solide « Tout est énergie »

Autour des années 90, nous en étions encore (côté
science) à la pensée que l’homme n’utilisait que 5% ou 10% de son cerveau. À
cette époque, par intuition je disais à mes amis, le 90% qui reste est là
pour
nous faire voir ce qu’on appelle la réalité physique. Notre monde est une
illusion issue de notre esprit et donc, le cerveau utilise toute sa puissance
pour maintenir cette réalité en place. Ce qui signifiait qu’en réalité,
c’était
la totalité de notre esprit qui englobait l’idée de la réalité donc 5% ou 10%
permettait l’interaction avec cette matérialité.

Depuis que la science perçoit maintenant l’idée de
l’énergie quantique, mes propos prennent plus de corps (si je puis m’exprimer
ainsi à double sens).

Voici d’ailleurs un excellent texte sur le sujet :

Rien n’est solide « Tout est énergie »
Article publié dans
Science, Spiritualité, Z Article le 30 avril 2015 par Esprit spiritualité et
métaphysiques

Des physiciens lauréats du prix Nobel ont prouvé sans le moindre
doute que le monde physique est une vaste mer d’énergie qui projette
abondamment en partance et à destination en millisecondes, encore et
encore.

Rien n’est solide . Tel est le monde de la physique
quantique.

Ils ont prouvé que les pensées regroupent solidement le champ
d’énergie qui est en constante évolution dans les objets que nous
voyons.

Alors pourquoi voyons-nous une personne au lieu d’un clignotement d’énergie ?

Pensez à une bobine de film.

Un film regroupe environ 24 images par seconde. Chaque image est
séparée par un espace. Cependant, en raison de la vitesse à laquelle une
image remplace une autre, nos yeux croient voir une image continue et
en mouvement.

Pensez à la télévision.
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Un tube de télévision est simplement un tube avec des tas d’électrons
qui frappent l’écran d’une certaine manière, créant l’illusion de la
forme et du mouvement.

C’est ce que sont les objets de toute façon. Vous avez 5 sens physiques (vue,
ouïe, toucher, odorat et goût).

Chacun de ces sens a un spectre spécifique (par exemple, un chien
n’entend pas les mêmes bruits que vous ; un serpent voit un autre
spectre de lumière que vous, et ainsi de suite).

En d’autres termes, l’ensemble des sens perçoit la mer d’énergie à
partir d’un certain point de vue limité et constitue une image à partir
de ça.

Ce n’est ni complet ni précis. C’est juste une interprétation.

Toutes nos interprétations sont fondées uniquement sur notre «
mappemonde interne » de la réalité dans laquelle nous vivons, et non sur
la vraie vérité. Notre « mappemonde » est le résultat d’expériences
collectives de notre vie personnelle.

Nos pensées sont liées à cette énergie invisible et elles déterminent
ce que l’énergie forme. Vos pensées changent littéralement l’univers
sur une base de particule par particule pour créer votre vie physique.

Regardez autour de vous.

Tout ce que vous voyez dans notre monde physique à commencé par une
idée, une idée qui a grandi car elle a été partagée et exprimée, jusqu’à
grandir suffisamment dans un objet physique grâce à plusieurs étapes.

Vous devenez littéralement ce à quoi vous pensez le plus.

Votre vie devient ce que vous avez imaginé et cru.

Le monde est littéralement votre miroir, vous permettant de découvrir
sur le plan physique ce que vous détenez comme votre vérité… jusqu’à ce
que vous la changiez.

La physique quantique nous montre que le monde n’est pas la chose
difficile et immuable qu’il semble être. Au lieu de cela, c’est un
endroit très flexible construit en continu grâce aux pensées
individuelles et collectives.

Ce que nous pensons être vrai est vraiment une illusion, un peu comme un tour
de magie.

Heureusement, nous avons commencé à découvrir cette illusion et le plus



important, de quelle façon la changer.

De quoi est fait notre corps ?

Il y a neuf systèmes dans le corps humain, dont le circulatoire, le
digestif, l’endocrinien, le musculaire, le nerveux, le reproductif, le
respiratoire, le squelettique, et l’urinaire.

De quoi sont-ils faits ?
De tissus et d’organes.
De quoi sont faits les tissus et les organes ?
De cellules.
De quoi sont faites les cellules ?
De molécules.
De quoi sont faites les molécules ?
D’atomes.
De quoi sont faits les atomes ?
De particules subatomiques.
De quoi sont faites les particules subatomiques ?
D’énergie !

Rien n’est solide : « Tout est énergie »

Vous et moi sommes purement de l’énergie et de la lumière sous sa
forme la plus belle et la plus intelligente. Cette énergie est en
constante évolution sous la surface et vous contrôlez tout avec votre
puissant esprit.

Vous êtes un être humain puissant.

Si vous pouviez vous voir sous un puissant microscope électronique et
mener d’autres expériences sur vous-même, vous verriez que vous êtes
fait d’un groupe d’énergie en évolution sous forme d’électrons, de
neutrons, de photons et ainsi de suite.

Et Donc tout ce qui vous entoure. La physique quantique nous indique
que c’est le fait d’observer un objet qui l’amène à être là et la façon
dont nous l’observons.

Un objet n’existe pas indépendamment de son observateur ! Donc, comme
vous pouvez le voir, votre observation, l’attention que vous portez sur
quelque chose, et votre intention, crée littéralement cette chose.

C’est prouvé scientifiquement.

Votre monde est fait de pensée, d’esprit et de corps. Chacun de ces
trois, la pensée, l’esprit et le corps, a une fonction qui lui est
propre et n’est pas partagé avec un autre. Ce que vous voyez avec vos
yeux et ce que vous expérimentez avec votre corps est le monde physique,



que nous appellerons le Corps. Le Corps est un effet, créé par une
cause. Cette cause est la Pensée.

Le Corps ne peut pas créer. Il peut seulement ressentir… c’est son
unique fonction. La Pensée ne peut pas ressentir… elle peut seulement
réfléchir, créer et interpréter. Elle a besoin d’un monde de relativité
(le monde physique, le Corps) pour ressentir.

L’Esprit est en effet ce qui donne vie à la Pensée et au
Corps.

Le Corps n’a pas le pouvoir de créer, même s’il donne l’illusion de
pouvoir le faire. Cette illusion est la cause de beaucoup de
frustration. Le Corps est uniquement un effet et n’a pas le pouvoir de
provoquer ou de créer.

La clé avec toutes ces informations est de savoir comment apprendre à
voir l’univers différemment de maintenant, de sorte à ce que tout ce
que vous désirez vraiment puisse se manifester.
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CRÉDIT : Rien n’est solide « Tout est énergie » par John Assaraf et traduit
par Claire C. pour ESM

Cet article vous a-t-il été utile ? Partagez-le avec vos
amis!
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